



Certifica SSO al COBAO de San Pablo Huitzo como Escuela Promotora de la Salud y Entorno Laboral Saludable

•Primer plantel de nivel medio superior en Oaxaca en obtener esta distinción

Oaxaca de Juárez, Oax., 8 de julio de 2025.- Como parte de la estrategia integral para fomentar entornos escolares con bienestar, Servicios de Salud de Oaxaca (SSO) a través de la Jurisdicción Sanitaria 1 Valles Centrales, certificó al Colegio de Bachilleres del Estado (COBAO) Plantel San Pablo Huitzo como Escuela Promotora de la Salud y Entorno Laboral Saludable, siendo el primer centro de educación media superior en el estado en obtener la distinción.

En representación del jefe jurisdiccional, Ramiro López Lucero; la coordinadora regional de Protección contra Riesgos Sanitarios de la Comisión Estatal para la Protección contra Riesgos Sanitarios de Oaxaca (Coepriso), Rosa Dinorah de la Cruz Rosado, entregó el reconocimiento al plantel y destacó el compromiso institucional para cumplir con los estándares establecidos por la Secretaría de Salud federal.

Como parte del proceso de certificación, se implementaron diversas acciones orientadas al bienestar de la comunidad estudiantil, entre ellas: valoraciones nutricionales, monitoreo de peso y talla, agudeza visual y auditiva, salud bucal, detección de defectos posturales, así como orientación en planificación familiar. Todo ello con el objetivo de promover hábitos saludables desde una edad temprana, prevenir enfermedades y fortalecer el desarrollo integral de las y los jóvenes.

De la Cruz Rosado subrayó que esta certificación responde a la indicación del titular de SSO, Efrén Emmanuel Jarquín González, de reforzar las políticas de salud preventivas, haciendo partícipes a las juventudes como promotores del autocuidado en sus hogares, escuelas y comunidades.

Asimismo, para lograr el reconocimiento como Entorno Laboral Saludable, el plantel promovió mejoras en el ambiente de trabajo del personal docente y administrativo, mediante actividades de promoción a la salud orientadas a fortalecer su bienestar físico y emocional.

La distinción fue posible gracias al trabajo coordinado con el centro de salud IMSS-Bienestar de Huitzo, personal de la Jurisdicción Sanitaria Valles Centrales, la Dirección de Prevención y Promoción de la Salud, así como directivos y personal del COBAO, quienes se sumaron con entusiasmo a esta iniciativa.

Durante el evento, se entregaron reconocimientos al personal participante por su compromiso en alcanzar este importante logro.

-0-